

# 特集～美術工芸系～

美術工芸系の生徒は2学期も様々な行事、大会、ボランティア等で活躍しました！

- 全国高等学校総合文化祭富山大会参加 8月8日(水)～10日(金)
- 夏期デッサンコンクール 8月18日(土)
- 南翔祭作品展 9月7日(金)8日(土)
- 総社れとろーど作品展(総社市商店街) 9月22日(土)、23日(日)
- 自己推薦入試解説会 9月29日(土)
- 校外学習会(オリエント美術館) 9月30日(日)
- ガラス実習 10月20日(土)
- 第2回美術工芸系講演会(考古学) 10月18日(木)
- 「そうじゃわくわくフェスティバル」協力 11月17日(土)
- 全国高校生総合文化祭県代表作品選考会 12月6日(木)
- 第25回総社南高校美術工芸系作品展 12月18日(火)～23日(日)



★2013年度高等学校総合文化祭岡山県代表に4人選出されました！

- 多田朱里さん(里庄中出身) 坪井一くん(吉川中出身)
- 日笠絢乃さん(興除中出身) 森山円さん(倉敷市立東中出身)



みなみニュース  
第4号(平成25年1月10日発行)  
岡山県立総社南高等学校

## 国公立大、合格者29名！

推薦入試では本校3年生(第25期生)が大健闘し、過去5年間で最も多い29名が国公立大学に合格しています。このような結果は、総社南高校の指導に応えてくれた生徒の努力のたまものです。3年生はこれから一般入試のピークを迎えます。彼らのたゆまぬ努力が、3月には多くの花を咲かせることでしょう。

### 合格者の声

#### ★岡山大学工学部情報系学科 合格 村上博紀くん(真備東中出身)

私は推薦入試で合格し、岡山大学入学を決めることができました。合格の要因としては、やはり総社南高校の先生の指導のおかげだと思っています。志願理由書、口頭試問の数学や英語など、一つ一つの項目に対してそれぞれ専門の先生が指導し、外が真っ暗になるまで残って練習をしてくださる日も多くありました。さらにどの先生も親しく接してくれて、気軽に質問をすることができました。そのような部分はやはり総社南のすごくいい所だと思っています。私は総社南高校入学後、一年生から勉強をがんばろうと心掛けていました。その頃の心掛けが岡山大学合格に繋がったと思っています。

#### ★岡山大学文学部人文学科 合格 宮崎由理さん(総社東中出身)

推薦入試を受けると決めた時は、受験勉強の時間が削られてしまうのではないかととても不安でした。しかし、総社南高校の先生方が進路の相談を親身になって聞いてくださり、志願理由書、小論文、面接と丁寧に指導して下さったおかげで実力をつけることができ、さらに、大学でやりたいことを明確にすることができました。特に小論文は抽象的な問題が出るので、何度も繰り返し書くことを頑張りました。無事合格することができて本当に嬉しいですが、大学生活が充実したものになるよう、今から頑張らねば、と身の引き締まる思いがしています。

#### ★広島市立大学芸術学部美術/彫刻学科 合格 植田千遥さん(北房中出身)

私が受験した大学は、入試課題で静物デッサン、作品集、立体作品の提出などが課せられました。作品ファイルはこれまでの自分の取り組みをアピールできるので、1年生からしっかり制作に取り組むことの大切さを実感しました。また、私は彫刻専攻ということで、立体作品を作らねばならなかったのですが、ちょうど南翔祭の時期と重なり、制作時間を大幅に削られとても大変でした。実技と面接があった試験当日は、先生方のご指導のおかげで自分の力を十分に発揮することができました。今後は大学入学後の授業についていけるよう、勉強と実技を頑張ります。

お問い合わせ・ご相談は・・・岡山県立総社南高等学校までお気軽にどうぞ

〒719-1132 総社市三輪 626-1 TEL (0866)93-6811 FAX (0866)93-6855

ホームページ <http://www.sojam.okayama-c.ed.jp/>



# 類型別講演会の様子

## ◆国際系◆

12月10日(月)、2年国際系生徒対象の講演会を行いました。講師には広島女学院大学学長の長尾ひろみ先生をお迎えし、「How to become an interpreter」という演題で講演をいただきました。

### 生徒の感想より

2年 藤岡元春くん (総社西中出身)

今回の講演で一番驚いたのは「良い通訳になるには自分の母国語を鍛えればよい」と言われたことです。始めは「日本語なんて毎日使っているから楽勝だ。」と思っていたのですが、話を聞き終える頃には、日本語にも聞き慣れない言葉や漢字が山ほどあると感じ、また外国語を聞いてそれを瞬時に日本語にしなければならぬ通訳には母国語を隅々まで知り尽くしておくことが必要不可欠なのだなと感じました。

また、講演を通して一番強く感じたのは「英語を勉強すると言うこと自体が己の脳を活性化させる方法だ。」と言われたことです。自覚はなくとも考えているときの人間の脳は、入ってきた言葉を右脳→左脳→右脳→左脳と交互に渡して、その経験を多く積んだ人の右脳と左脳をつなぐ脳梁という神経が大変太くなっていると聞いて、脳の回転が速くなったら問題数の多いセンター試験にもかなり有利だと思いました。英語という学問を一方向だけに伸ばすのではなく、いろいろな角度から見つめ、広く活用することが大切だなと感じました。



## ◆人文系◆

人文系では、12月10日(月)に、本年度第2回講演会を実施しました。講師には、徳島文理大学総合政策学部より、水ノ上智邦先生をお招きし、「経済学入門」～高校生が知らない経済学～という演題で講演をいただきました。講演では、「3月生まれは損なのか」や「ゲーム理論」というテーマから、わかりやすく経済学の考え方を解説していただきました。

### 生徒の感想より

◇経済学について学んでみると、とても身近なものだと思いました。

◇経済学はお金のイメージだったけど、本当はいろいろあってイメージが変わった。

◇ゲーム理論がおもしろいと思った。

◇これからの自分の進路に役に立つような話でとても楽しかった。



## ◆理数系◆

理数系では、12月10日(月)に、本年度第2回講演会を実施しました。講師には、徳島文理大学理工学部より、佐藤一石先生をお招きし、「水の不思議」という演題で講演をしていただきました。講演では、「水の特殊性」や「今後の水の可能性」について、レベルの高い研究がなされていることを解説していただきました。

### 生徒の感想より

◇水の分子のシミュレーションが面白かった。

◇水はとても身近な存在だが、研究はあまり進んでいないことに驚いた。

◇水にはまだまだ、無限の可能性があり、学ばば学ぶ程、いろんな方面で有効な使い方が期待されると思った。



# 部活動もがんばっています！！

### ダンス部

★ミスダンスドリルチーム in USA インターナショナルペイジェント2013  
(開催地：アメリカ カリフォルニア州)に今年も出場が決定しました！！

★全国高等学校ダンスドリル選手権大会2012

Best Overall Costume 賞、プロップ部門 第3位、ジャズ部門スモール編成 第3位

★全国高等学校ダンスドリル選手権冬季大会2013 プロップ、ジャズ、ソロ部門に出場します！

### 弓道部

★第35回岡山県高等学校弓道選手権大会 女子個人の部 第2位 岡田奈己さん(高松中出身)

→→→全国大会に出場しベスト32に入りました！

### 陸上競技部

★第21回中国高等学校新人陸上競技対抗選手権大会 三段跳 第3位 大枝巧弥くん(高梁中出身)

### 放送部

★第21回岡山県高等学校弁論大会 個人の部 優秀賞 山本梨奈さん(真備中出身)

→→→全国大会に出場します！

### 美術部

★平成24年度愛鳥ポスターコンクール 県知事賞 大久保明莉さん(倉敷第一中出身)

★平成24年度愛鳥ポスターコンクール 県教育長賞 村上聖奈さん(倉敷市立東中出身)

### 書道部

★第17回中国地区高等学校生徒書道展 NHK賞 重井麻由美さん(吉備中出身)

★第17回中国地区高等学校生徒書道展 会長賞 小林史奈さん(御南中出身)

### 吹奏楽部

★第53回岡山県吹奏楽コンクール高校A部門 銀賞

### 個人

★全日本エアロビック選手権大会全国大会 女子シングル優勝！ 木代葉子さん(御南中出身)

